Condiciones de reserva Alquiler

En julio y agosto, el alquiler se hace del sábado 17h al sábado 10h. Todo alquiler es nominativo y en ningún caso puede ser cedido. El alquiler solo se hace efectivo después del pago del depósito del 50% y del saldo de la estancia, es decir, el 50% restante, pagaderos 30 días antes de la fecha de llegada.

En caso de cancelación, más de 30 días antes de la llegada, se cargará el 50% de la estancia, menos de 30 días antes de la llegada se cargará la totalidad de la estancia. En cualquier caso, los gastos de tramitación correrán a su cargo.

A falta de un mensaje escrito del cliente que indique que ha tenido que retrasar la fecha de su llegada, el alquiler estará disponible 24 horas después de la fecha indicada en el contrato de alquiler y se exigirá el pago íntegro de las prestaciones. No se admitirán mensajes telefónicos. Se exigirá un correo con todos los justificantes correspondientes.

Depósito: a su llegada se le entregará un inventario detallado del alquiler y se le pedirá un depósito de 300 € incluyendo:

Un cheque de 235 € correspondiente a los gastos ocasionados por cualquier deterioro eventual. Este cheque le será devuelto en el momento de su salida después de la comprobación o devuelto por correo dentro de la semana. 65 € en efectivo correspondiente a los posibles gastos de limpieza. Se le devolverán o retendrán si es evidente que la entrevista no ha sido realizada correctamente por usted.

No es posible realizar cambios durante el mes anterior a su llegada. Fuera de este plazo, las modificaciones solo serán posibles en función de la disponibilidad. No se concederá ninguna reducción arancelaria en caso de llegada retrasada o salida anticipada. Todo cliente está obligado a cumplir las disposiciones del reglamento interno. Los Tribunales de Toulouse son los únicos competentes en caso de litigio.

Condiciones de reserva de ubicación

La ubicación solo se hace efectiva después de pagar el depósito del 50% y el saldo de la estancia, es decir, 50% restante, pagaderos 30 días antes de la fecha de llegada.

La reserva es para usted la garantía de encontrar a su llegada uno de nuestros lugares numerados. Siempre que sea posible, nos esforzamos por asignarle la ubicación que desea, o un similar, o un vecino.

Cada noche se cuenta desde las 2:00 hasta las 12:00. Toda noche comenzada es debida.

El lugar propuesto no puede ser requerido si el tiempo entre la propuesta y su respuesta excede 15 días en el momento de la reserva. En caso de cancelación, más de 30 días antes de la llegada, se cargará el 50% de la estancia, menos de 30 días antes de la llegada se cargará la totalidad de la estancia. En cualquier caso, los gastos de tramitación correrán a su cargo.

En ausencia de un mensaje escrito del cliente que indique que ha tenido que retrasar la fecha de su llegada, el lugar está disponible 24 horas después de la fecha mencionada en el contrato de alquiler y el pago íntegro de las prestaciones sigue siendo necesario. No se admitirán mensajes telefónicos. Se exigirá un correo con todos los justificantes correspondientes.

No se concederá ningún descuento en caso de llegada retrasada o salida anticipada. Para cualquier modificación de las fechas de estancia, no podrá garantizarse la misma ubicación. El importe de la estancia se abonará íntegramente antes de la llegada. Cualquier cambio durante la estancia se regulará a medida (visitantes, personas adicionales...).

Todo cliente está obligado a cumplir las disposiciones del reglamento interno.